
市⻑と語るまちづくり懇談会後お寄せいただいたご意⾒と回答

意⾒ 回答

⽔源地が松川しかなく、万が⼀の時は断⽔する可能性あり⼼配である。
上久堅分では、⽔量が少なく⼼配である。

・妙琴浄⽔場は飯⽥市上⽔道区域では⼀番⼤きな浄⽔場で、急速ろ過⽅式の浄⽔場と
なっております。集中豪⾬や台⾵等で松川が濁り、かなりの濁⽔となった場合でも⽔
を⽌めることなく⽔道⽔を作ることができます。また、渇⽔等では松川ダム管理事務
所と調整をしながら⽔道⽤の原⽔を確保します。
・通常配⽔池は、配⽔区域の12時間分の配⽔量を確保しております。12時間以内で修
理可能であれば断⽔は回避することができます。
また、上久堅浄⽔場系統から下久堅の⼀部（⼤⻁岩配⽔池系）についてはバックアッ
プのため連絡管が整備されておりますが、⻑時間の対応は難しい状態です。⻑時間の
断⽔になると予想される場合は、給⽔⾞による給⽔活動や、給⽔袋の配布といった対
応を⾏います。

どこの家でも安⼼して飲める⽔道はありがたい。相当使ってもそんなに⾼いとは思わ
ない。
外国では、⽔道⽔を飲むことはほとんど無い。したがって、値上げには賛成です。

貴重なご意⾒を頂きありがとうございます。
これからもすべてのお客様が安⼼して飲めるよう、安全でおいしい⽔道⽔を安定して
供給してまいります。
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